



社会福祉法人 神郷の園  
〒719-3611  
岡山県新見市神郷下神代 1955 番地  
Tel (0867) 92-6311 Fax (0867) 92-6008  
E-mail : shingonosono1985@ybb.ne.jp

# しんごうのその便り

## コロナ禍の一年

早いもので、師走となりました。昨年の今頃、中国の武漢から感染症の発生が報告され、対岸の火事ととらえておりましたが、今年になって日本でもあつという間に国内感染が拡大し、社会・経済的に、個人生活にも大きな影響がありました。今年は、コロナの感染を心配して、一年が明け暮れた感じがします。

様々な行事が中止となる中で、家族旅行も中止になりましたが、先月、利用者さんと職員で4班に分かれて代替えの旅行として「とっとり花回廊」に行ってきました。いずれの日も肌寒かったです、天気にも恵まれ、園内のたくさんのお花を見て、お弁当を食べたり土産を買ったりして、皆さん楽しく過ごしていただくことができました。

この年末年始は帰省していただくことはできませんが、引き続き代替えの行事の実施や近場にお出かけなどして、利用者さんができるだけ安定した生活を送っていただけるよう職員一同頑張っています。

来年は、コロナが収まり、安全で平穏な一年になるとともに、御家族の皆様も、御健康ですばらしい新年を迎えられますようお祈りいたします。

## 代替旅行第2グループ

引率担当職員 赤木 国明

11月4日(水) 例年実施している日帰り家族旅行が新型コロナウイルス感染症防止のため、規模を縮小して、利用者さんと職員で「とっとり花回廊」に行ってきました。利用者さんは帰宅や面会がなかなかできない状況の中での旅行だったので、とても楽しみにしていました。当日はとても良い天気で旅行日和でした。会場ではたくさんのお花に囲まれた中の散策やお土産コーナーで買い物している姿は、とても楽しそうに表情良く過ごされています。



皆さん久々の外出を満喫できましたようで、帰りのバスの中では会話が弾んでいて、とても良い一日になったのではないかと思います。

## 代替旅行第3グループ

引率担当職員 稲田 知恵

11月11日(水) 代替旅行は、大山トムソーヤ牧場へ行く予定でしたが、先のグループと同様、コロナの影響で、とっとり花回廊に変更となりました。当日は、天候に恵まれ、色とりどりの花が私たちを迎えてくれました。入って直ぐにツリーがあり、集合写真を撮りました。綺麗に手入れされた花やクリスマス風の雰囲気もある園内で皆さん喜ばれ、どの場所もとても見ごたえがありました。約15分の周遊でしたが、フラワート



レインから見える移り行く景色もまた格別で会話も弾みました。今年はいつもと違う形での旅行でしたが、皆さん、大満足の日でした。

ミニトマト初出荷

栽培担当職員 南 光緒

10月下旬からミニトマトの出荷が始まりました。品種は昨年同様CF千果・アイコ・イロエーアイコの3種類で1060株を栽培します。出荷にあたり地元のケーブルテレビと新聞社の取材を受け、20日（金）に放映され、また、紙面でも一面トップで掲載されました。



世間では新型コロナウイルスで様々な活動が制限されている中、こうした活動の様子を市民の皆様にお伝えすることができたことはミニトマトの販売促進だけでなく、施設全体としてのPRに繋がったのではないのでしょうか。今後も様々な情報を発信して多くの方にご理解とご協力をいただければと思います。

おでかけ支援

花回廊フラワールミネーション

引率担当職員 栗本 真吾

11月27日（金）ケアホームしんごうの入居者5名と『とっとり花回廊』にフラワールミネーションを見学に行きました。日本最大級のフラワールパークを舞台に100万球の光がきらめくイルミネーションは、一日も早く元通りの生活に戻れるよう、春をイメージしたもので、スタッフがオリジナルでデザインしたそうです。光を閉じ込めて幻想的に輝くフラワードームを中心に1周1kmの光でつながった展望回廊など、趣向を凝らした素晴らしい演出でした。皆さんたくさんの光に包まれて、とても感動していました。



自治活動（職員演奏会）

推進担当職員 石原 和政

11月21日（土）父母の家にて、職員による演奏会を行いました。いつも行っていた行事がなかなか行えない状況ですが、少しでも利用者の皆さんに楽しんで頂こうと3名の職員が楽器の演奏を行いました。聞きなじみのある曲では全員が手拍子をしなごう演奏を楽しみました。演奏が終わるとアンコールの掛け声をあげられ、演奏者が慌てるという一幕もありました。



今月の予定

- 2日 買い物外出
- 9日 誕生会・避難訓練
- 11日 買い物外出
- 22日 クリスマス会

■ご家族の皆様には、様々な行事へのご参加や面会などを制限させていただき、誠に申し訳ございません。新型コロナウイルス及び季節性インフルエンザの感染防止のため、年末年始の帰省及び面会の制限を続けさせていただきますので、何卒、ご理解のほどよろしくお願いいたします。

■9月に亡くなられた奥原郁子さんのご遺族から家族会にご寄付がございましたことをご報告いたします。



お知らせ